

令和元年10月24日

1・3年生保護者の皆様

京都市立養徳小学校

校長 中野 喜夫

1・3年担任

明日25日（金）の遠足について

秋雨の候、皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は、本校教育推進のためにご支援・ご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、先週より明日に延期となっていた遠足ですが、気象予報では明日も午前・午後共に降水確率が50%を超える見込みとなっています。そこで、再び遠足の実施について校内で協議しました結果、1・3年いずれも屋外での活動が中心となりますので、
11月1日（金）に延期することといたします。以下の留意点にご注意いただき、ご準備をお願いいたします。

したがいまして、明日25日（金）は通常授業を行います。遠足は延期になりますが、給食を中止しておりますので、お弁当と水筒のご準備をお願いいたします。

尚、万が一、11月1日（金）に遠足が実施できない場合は、大変残念ですが、今年度の1・3年生の遠足は中止させていただきます。保護者の皆さまには何かとお手数をおかけいたしますが、その旨、何卒ご理解・ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

明日25日（金）…遠足は 11月1日（金）に延期

通常授業を行いますので、お弁当・水筒の用意をお願いします。

11月1日（金）…1年生はお弁当は不要です。給食を食べます。

3年生はお弁当・水筒の用意をお願いします。

※ 11月1日（金）に遠足が実施できない場合は、残念ながら

今年度の遠足は、中止とさせていただきます。